

LAVIDA NUEVA



FORT CHAFFEE, ARKANSAS

MIERCOLES, 8 DF JULIO DE 1981

NUMERO 232



CELEBRACION DEL DIA DE LA INDEPENDENCIA NORTEAMERICANA FUE GRAN EXITO

El sábado pasado, 4 de julio, los cubanos de Fort Chaffee y los trabajadores civiles se dedicaron a celebrar el Día de la Independencia Norteamericana. El Departamento de Servicios Recreacionales organizó y llevó a cabo muchas actividades, y, según los comentarios escuchados por el campamento, el evento fue un gran éxito. A continuación, los nombres de los ganadores de algunas de las actividades de aquel día:

Torneo de Domino (Parejas)

- 1 Manuel Gomez y Angel Fernández
- 2 Enrique Martinez y Luis Sotolongo

Softball

Fquipo Cubano Amarillo derrotó al Equipo Cubano Azul, 8 - 7; Capitán del Equipo Amarillo: Francisco Mesa (Papaíto); el Jugador Más Destacado del Torneo: Juan Pablo Guáñez

Coger el Puerco Engrasado

- 1 Elidio Almaguer 6:80
- 2 Armando Télez 9:00
- 3 Juan Baez

16:00

Concurso de Animales Domesticados

El mejor animal: Una jicotea pintada que pertenece a Enrique Llovio.

Carrera con Obstáculos

- Arturo Romero 12:88
- 2 Andrés Valdez 13:07
- 3 Antonio David 13:17

Disco

- 1 Emilio Ofarril
- 2 Francisco Lafrada
- 3 Antonio Bonilla

BOXEO TODOS LOS MARTES

Recordamos a todas aquellas personas que estén interesadas en el boxeo, que se celebran peleas de boxeo todos los martes por la noche, en el ring que está localizado en el campo de la Calle 23.

EX PRESIDENTE CUBANO FALLECE A LOS 79 AÑOS DE EDAD

En sus últimos momentos de lucidez, el Ex Presidente Cubano Manuel Urrutia, quien falleció el domingo pasado a los 79 años de edad en el Hospital St. John de Queens, siempre expresó que "quería morir en Cuba libre", declaró su hijo, Alejandro Urrutia.

Durante los últimos seis meses, Urrutia, que fue el primer presidente de Cuba después del triunfo de la Revolución encabezada por Fidel Castro, en 1959, estuvo padeciendo de hepatitis, más tarde agravada por complicaciones reñales y alta presión sanguinea.

Sus ingresos y salidas del Hospital St. John fueron frecuentes, hasta que al fin cayó

en estado de coma, hace una semana y media.

Su esposa Esperanza Llaguno estuvo junto a él hasta sus últimos segundos de vida. "Vivía orgulloso de ser cubano. Era su pasión. Creía firmemente en Cuba y los cubanos", declaró su viuda.

Manuel Urrutia Lleo nació el 8 de diciembre de 1901 en Yaguajay, provincia de Las Villas. Su padre, que murió antes de que él cumpliera un año de edad, había sido un oficial de las fuerzas cubanas durante la revuelta contra España.

Mediante becas y ayudandose con trabajos menudos, Urrutia se graduó en la Facultad de Derecho de la Universidad de La Habana, iniciando a los 27 años, en Jiguani, Oriente,

una carrera judicial que duraría 31 años.

En cambio, su actuación como Presidente de Cuba fue singularmente breve. Urrutia asumió el cargo el primero de enero de 1959, un día después que Fulgencio Batista escapara a Santo Domingo, renunciando el 17 de julio del mismo año, debido a la linea impresa por Fidel Castro al régimen revolucionario.

Urrutia viajó entonces nuevamente al exilio, a Estados Unidos, donde había debido buscar refugio en diciembre de 1957, durante el último año del régimen de Batista, para

nunca regresar a su tierra natal.

En Estados Unidos fue profesor de varias universidades, la última de ellas el Hunter College de Nueva York, donde enseñó Literatura Española hasta que cumplió 75 años. También escribió varios libros: "Fidel Castro y Compañía, S.A." y "Democracia Falsa y Falso Socialismo", siempre combatiendo al comunismo.

El ex presidente cubano, en su afán de lucha por la liberación de su patria, contribuyó

con columnas a los diarios neoyorquinos "El Diario-La Prensa", "El Tiempo" y otros.

Su hijo Alejandro, Jefe del Departamento de Siquiatría del Centro Médico Católico de Brooklyn y Queens informó que los restos de su padre estarían expuestos a partir del lunes pasado, en Queens.

Además de su esposa Esperanza, al ex presidente cubano le sobreviven sus hijos Alejandro, Jorge — quien ejerce como médico en España — y su hija Victoria, estudiante de

Medicina en Nueva York.

ESTADISTICAS DE FORT CHAFFEE

Para el día de hoy, miércoles, 8 de julio, la población de Fort Chaffee es 880.

Recordamos a la población en general que el canal de T.V. que les trasmite en español ofrece un programa de NOTICIAS INTERNACIONALES, procedente en vivo desde Washington, D.C. Dicho noticiero sale de lunes a viernes, en el horario de las 6:30 de la tarde a las 7:00 de la tarde.

Informamos a la población en general que el Padre Martinka celebrará misa los miércoles y los viernes, a las 9:00 de la mañana, y los domingos, a las 7:00 de la tarde, en la capilla del fuerte que está localizada en el Edificio #1680. Todos quedan invitados a asistir a dichos servicios.